



Roger Secrétain a joué un grand rôle dans l'histoire d'Orléans. Il fut résistant, député du Loiret, maire d'Orléans. Il s'investit beaucoup pour la création de La Source et le retour de l'université à Orléans. Journaliste, il fut le fondateur de *La République du Centre*. Écrivain, on lui doit une vingtaine de livres dont *Charles Péguy, soldat de la vérité*. Et nombre d'articles dans des revues littéraires.

Il était juste qu'un hommage lui fût rendu à travers un colloque portant sur l'ensemble de ses actions et de son œuvre.

Ce colloque, parrainé par la ville d'Orléans, l'Université d'Orléans et *La République du Centre*, aura lieu le vendredi 16 juin à l'auditorium du Musée des beaux-arts à Orléans, de 9 h à 18 h.

Inscrivez-vous dès maintenant

par téléphone au 06 83 40 32 93

ou par email à colloqueseCRETAIN@gmail.com

>> [Voir le programme complet](#)